

## Faire barrière au virus et à la dépression des personnes âgées (Communiqué)

Émis par : [FNAQPA](#) 21/04/2020

**Suite aux annonces hier du Ministre des Solidarités et de la Santé Olivier Véran, la FNAQPA se félicite que ce dernier ait accédé à ses demandes émises par communiqué de presse dès le lendemain de l'intervention télévisée du Président de la République du 13 avril, puis lors d'une réunion organisée le 15 avril avec le Premier Ministre, le Ministre de la Santé et des Solidarités et plusieurs autres fédérations.**

La FNAQPA approuve tout d'abord la décision du Ministre de ne pas se baser sur le critère de l'âge pour organiser le déconfinement progressif de nos aînés. Consciente par ailleurs que le confinement reste la seule solution pour lutter efficacement contre la propagation du virus, la FNAQPA continuera de formuler la même recommandation de prudence aux personnes âgées à domicile et en Résidence Autonomie

[Lire le communiqué de presse](#)

> Contact presse : Christel JOURNOUD, Responsable communication, [c.journoud@fnaqpa.fr](mailto:c.journoud@fnaqpa.fr)

Lien vers l'article : <https://toute-la.veille-acteurs-sante.fr/147048/faire-barriere-au-virus-et-a-la-depression-des-personnes-agees-communique/>